

La Commission nationale anti-corruption, Conac, a lancé une campagne de sensibilisation à la lutte contre la corruption électorale, en vue du double scrutin de février 2020 à savoir les législatives et municipales

Lancée à Yaoundé il ya quelques jours par le pasteur Dieudonne Massi Gams, président de la Commission, Cette campagne a notamment pour but de sensibiliser les citoyens en âge de voter et la société civile à dénoncer la corruption électorale dans les communautés.

Mais aussi informer les électeurs sur la nécessité de ne voter que les candidats intègres. En lançant la campagne, Dieudonné Massi Gams a révélé que le programme faisait partie de la mise en œuvre du volet prévention et communication de la stratégie nationale de lutte contre la corruption adoptée par le gouvernement et ses partenaires en 2011.